

国や地方公共団体の財源は、私たちの税金です。

各納税協会の  
ホームページでは、  
税に関する各種情報を  
発信しています。

[www.nouzeikyokai.or.jp](http://www.nouzeikyokai.or.jp)

和歌山納税協会  
海南納税協会  
御坊納税協会  
田辺納税協会  
新宮納税協会  
粉河納税協会  
湯浅納税協会

〇〇納税協会

検索



健全企業のブランド  
納税協会

納税協会は、公益社団法人として、「税」を通じた幅広い活動により明るい地域社会の発展に貢献しています。

## 多彩な業種の経営者が交流 租税教室などの活動も活発に展開

田辺納税協会青年部会には、多種多様な業種の会員が集い、経営に役立つ勉強会や研修会のほか、親睦ボウリング大会などを通じて活発な交流を図っています。

公益社団法人として税の啓発活動にも積極的で、小学生を対象とした「租税教室」は10年以上にわたって取り組んでおり、昨年度は10校で開催しました。この活動を更に進化させるために、平成30年度から「租税教育推進委員会」が設けられ、事業の一層の活発化が図られる予定です。

また、大勢の来客で賑わう地元開催の「弁慶まつり」では、税金クイズを実施するなどの活動にも取り組んでいます。  
税は社会の根幹を支える大事な存在。私も今後、租税教室の講師を務め、子どもたちに税の大切さを伝えていきたいと思っています。



公益社団法人 田辺納税協会 青年部会  
株式会社テンコーライフ  
代表取締役 玉置 佳範

がんばる経営者を  
応援する納税協会

若手経営者

# チャレンジ宣言

CHALLENGE 2018

## 60年を超えた建設事業を通して、 地域の豊かな発展に貢献

「天に光あり、地に恵みあり」。戦後間もなく、建築の仕事をはじめた創業者玉置雅男はこの言葉を胸に、わずかな資本と周囲の協力を経て昭和26年に株式会社天光組を設立しました。その後、平成8年には社名を株式会社テンコーライフに改称し、これまで60年を超えた社歴を通じ、技術力に優れた建設会社との評価もいただきながら地域の発展に貢献してまいりました。

近年では学校や警察関連の公共施設をはじめ、和歌山県が推進する南紀熊野ジオパーク構想に関連した施設の建設工事を担う一方、ISO9001を認証取得し工事品質の維持改善と技術の研鑽に努めています。

私は平成29年に現会長から代表職を承継したばかりですが、長きにわたる当社の確かな歴史を引き継ぎ、100年企業を見据え、地域の活性化と発展に貢献する企業であり続けたいと思っています。